



「味っ子だより」

令和5年2月13日
味真野小学校
令和4年度2月号

逃げる2月

～カウントダウン～

今年の冬は例年並の積雪で、除雪をする日もそれほど多くなく過ごしやすい日々です。校庭や園庭では、晴れた日に雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりと味っ子は元気いっぱい活動しています。

早いもので、今年度も残りわずかとなってまいりました。よく「逃げる2月、去る3月」と言われますが、学校生活等において、1年間の総まとめの時期にあたり、月日の過ぎるのが早いということからこの言葉はきています。

6年生は卒業へのカウントダウンを始めました。最高学年として、しっかり味真野の伝統を次の学年の伝えていってほしいものです。また、1年生は、いよいよお兄さんお姉さんになります。新しく入学する1年生にしっかり学校のことを教えられお兄さん、お姉さんになってくれることを期待しています。



ふるさとを学ぶ

これまで学校では、味真野地区が古くから継承してきた文化や行事、人とのつながりなどについて理解を深める教育活動を行ってきました。今回、6年生では、地域の方々に取材をし、味真野カルタを新しく作り直しました。その取組が評価され、「福井県ふるさとの学び特別賞」を受賞いたしました。子どもたちは、熱心に取り組み、素晴らしいカルタに仕上がりました。機会がありましたらご覧下さい。



インフルエンザ警報の発出！

2月8日に、福井県内でインフルエンザの流行が拡大しているということでインフルエンザ警報が発出されました。味真野小学校でも流行が拡大し、1学年、2学年が学年閉鎖、3年生1クラスの学級閉鎖が余儀なくされました。



今後、更なる流行拡大が懸念されます。手洗い・ソーシャルディスタンス・換気・十分な睡眠・栄養・マスク着用など、ご家庭でも感染症対策を徹底するようにお願いします。

お詫びとお知らせ

第3学期の学校公開を2月15日、16日に予定していましたが、新規のインフルエンザ感染の報告もあり、収束の見通しがついていない状況です。そのため、**予定していた学校公開を中止**とさせていただきます。何卒ご理解をお願いします。

なお、学校公開の時に予定していた各学年の活動につきましては、HPやお便り等でご紹介できたらと考えております。詳細については後日ご連絡させていただきます。

また、〇〇〇〇事務職員が、産前休のため2月1日から休みをいただいています。その代わり、〇〇〇〇事務職員が担当しています。